

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System di Desa Ciracap untuk Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 14, 2025 - 10:02



ROBANGI, SH BHABINKAMTIBMAS CI

Ciracap – Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk memperlerat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terkait potensi ancaman keamanan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., dalam keterangannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. “Kami mengajak warga untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, terkait dengan isu-isu harkamtibmas yang ada. Warga juga diimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan wajib lapor 1x24 jam bagi tamu yang datang,” ungkap Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, selain memberikan imbauan terkait keamanan, pihak kepolisian juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai kenakalan remaja, aksi geng motor, serta penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketertiban umum. “Kami juga menghimbau agar masyarakat lebih berhati-hati terkait penawaran pekerjaan ke luar negeri yang menjanjikan gaji besar, karena hal ini dapat menjadi modus tindak pidana perdagangan orang,” tambahnya.

Kegiatan yang dilaksanakan di Kampung Basaga, Desa Ciracap ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Pihak kepolisian berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

“Alhamdulillah, kegiatan berjalan dengan baik. Kami akan terus berupaya menjalin komunikasi dengan masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang lebih baik,” tutup Kapolsek Ciracap.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Ciracap dalam mengedepankan pendekatan preventif guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat.